

ハンドボール部



顧問 山川 潔

九州高校選抜ハンドボール大会
県予選を振り返って
新チームによる初の公式戦が11月6・7・14日の3日間、山鹿市で開催され男子がベスト4進出、女子はベスト8で敗退した。四強リーグ戦は来年の1月8・9日に行い、上位2チームが九州選抜大会に出場する。

男子は2回戦で球磨工業、3回戦でマリストを破り、準々決勝で済々黌と対戦した。立ち上がり少々硬さが見られ、前半9-12の3点負けで折り返す。「絶対諦めるな」と指示をしてコートに送り出した。後半、再三、追加点のチャンスにシュートを阻まれ、残り17分で9点差まで広げられた。巻き返しを狙って相手のエースにマンツーマンを仕掛け、5人对5人の勝負に出た。コート・ベンチが一体となり、選手も良く踏ん張った。残り10秒で同点に追いつき延長戦に突入。後半の勢いで、5分-5分の延長戦を6-3で逃げ切り、結局28-25で勝利した。久々にベスト4に入る快挙を成し遂げ、これまでにない、大変印象に残る試合であった。



主将 2年1組 山下 晃輝

僕達ハンドボール部は、11月7日、11月14日にあった試合で、ベスト8、そしてチームの目標であったベスト4に入ることができました。ベスト4に入ることができたのは、先生方のご指導、保護者の方々の支えがあったからこそ成し遂げることができました。次



思います。次

の試合は、4つの高校でリーグ戦が行われて、上位2チームが九州大会に出場することができると聞いて、確実にその2チームに入ろうと思います。応援よろしくお願ひします。

ソフトボール部



主将 2年6組 細田 啓太

九州大会を終えて
私たちが男子ソフトボール部は、11月26・27日に佐賀県で行われた九州大会に出場してきました。一回戦敗退という悔しい結果でしたが、九州のレベルを実感すると共にチームの今後の課題を見つけることができました。これからは来年の総体を見据えて冬の練習に励みたいと思います。九州大会出場にあたり、指導引率して

部 活 動



水泳部



2年5組 江浦 未咲

下さった監督・先生方、御支援して下さい。下さった保護者、地域の方々に感謝したいと思います。ありがとうございます。

10月16・17日に大分県で行われた、末広杯に出場しました。私は、50m平泳ぎに出場しました。当日のアップでは、時間が

短く、人数が多くて、十分に泳ぐことができず、悔しかったです。本番では、あまり緊張しませんでした。自己ベストを出すことができず、悔しかったです。今回の大会では、フォームが悪く、泳ぎのリズムを作ることができませんでした。今後は、来年の総体に向けて、体力づくりとフォーム改善を中心に練習していきたいと思っています。

科学部



部長 2年7組 大笹 僚介

僕たち科学部は、今回熊本で行われた第61回生徒徒理科研究会発表会で最優秀賞を受賞し、九州大会への出場が決定しました。僕たちは「熱起電力の謎に迫る!」というテーマで出場しましたが、この「熱起電力」については中学生の頃から研究しており、僕たちの集大成とも言える研究です。「熱起電力」とは、異なる金属で作った回路の一端を加熱したときに発生する電圧のことです。実験の際には、値が小さすぎてうまく測定できなかったり、加熱の温度が安定しなかつたりと多くの苦労がありました。しかし、研究当初にたくさんあった課題も、熊本大学、崇城大学の先生方や顧問の伊藤先生など、多くの方々のご協力の下、何とか解消することができました。



研究を進展させるつもりです。そして、後輩たちには来年、僕達以上の成績を修めてもらいたいです。

合唱同好会



合唱同好会長 2年1組 田中 翔子

私達、合唱同好会は、現在女子7名男子1名の計8名で活動をしています。今年度は、コンクール中心ではなく、老人ホームへの慰問やコンサートへの参加などの地域とのコミュニケーションを取っています。



りつつ、音楽を楽しんで活動しています。先日、KKTの「テレビタミ」に出していただけるというとても嬉しいこともありました。まだまだ少ない人数ですが、多くの歌と人とふれ合いながら部に昇格できるように頑張りたいと思っています。

芸術鑑賞



図書委員長 2年4組 沖崎 直也

僕は正直に言えば、『三国志』の内容を全く知りませんでしたし、強いて言うともしませんでした。中国の大昔の話だというイメージがどうしても先行してしまい、「何となく難しそうだ。」と聞いていたからです。



日時:11月26日(金) 場所:天草高校体育館



ですが、この人形劇を観て、かなり三国志のイメージが変わりました。手に汗握る三つの国の攻防や、華麗な戦術、そして非常に人間くさく、魅力的な武将達など、どれも今まで抱えていた印象と大幅に違うもので、とても驚き、素直に感動しました。鑑賞後に「もっとほかのエピソードも知りたい。」とまで思えるほどで、面白く、興奮させる人形劇でした。この芸術鑑賞会は『三国志』やその他の関連作品を読んだり、学んだりする上で非常に良いきっかけとなりました。本当に素晴らしい芸術鑑賞会だったと思います。

自己紹介

こんにちは。私の名前はシェリダン・グレハムで、オーストラリアのメルボルンの出身です。私は天草高校に2ヶ月間通い、1年に在籍します。

私はモントモレンシー高校に通っていて、高校には900人が在籍しています。学校では英語、日本語、数学、科学(理科)、法律学、そして心理学を勉強しています。日本語は覚えるべき漢字や語彙がたくさんあるので、一番難しいです。日本にいて私の日本語が上達できればと思います。卒業したら心理学者になりたいと思っています。

放課後、私はアルバイトもしています。毎週月曜日、水曜日、そして木曜日に地元の喫茶店で働いています。友達や上司と共に働いているので、本当に楽しいです。毎週週末には、ソフトボールをしたりして友人と集まって遊びます。

私の日本での滞在はこれまで驚くべき(素晴らしい)ものとなっています。みんなものすごく親切で、天草はとても素晴らしい町です。

もし私を見かけたら、声をかけてください。あなたがたとお会いするのを楽しみにしています。ありがとうございました。シェリダン・グレハム

Hello!



留学生 シェリダン・グレハム



Self Introduction of Sheridan Graham

Hello. My name is Sheridan Graham and I am from Melbourne, Australia. I will be attending Amakusa High School for two months, and shall be in the first grade. I attend Montmorency Secondary College, where there are 900 students. At school I study English, Japanese, maths, science, legal studies and psychology. Japanese is defiantly the hardest subject as there is a lot of kanji and vocabulary to remember. Hopefully while I am in Japan, I can improve my Japanese. After I graduate I want to become a psychologist.

After school, I have a part-time job. On Mondays, Wednesdays and Thursdays I work at a local cafe. It's really fun because I work with friends and my boss is really easy going. On weekends I play softball and hangout with friends.

My stay in Japan has been amazing so far. Everyone is extremely nice and Amakusa is a very gorgeous city.

If you see me around, please say hello. I look forward to meeting you all. Thank you. Sheridan Graham

※シェリダン・グレイアムさんは、育友会副会長の木本さんのお宅にホームステイしています。次号では奮闘記を掲載予定です。



電子辞書片手に頑張っています by 木本